

-“あるさとちば”のための政策推進を◆



やまもと 義

山本ひしがす県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(227)7411

農林総合研究センターで育成



9月定例県議会で登壇し、一般質問を行う山本義一県議

山本義一県議（八街市、3期）は9月定例県議会で一般質問に立ち、農林業問題をはじめ商店街におけるインバウンド（外国人観光客の誘客）対応、視覚障害者への支援などについて、森田知事ら県執行部に現在の状況や今後の対応などを尋ねました。県が開発中の落花生新品种の「デジュー」時期を聞いた山本県議は、「手に取つて食べたくなるような名前を付けてください」と要望しました。山本県議の質疑と県執行部の答弁を特集します。

甘み強く見た目がきれい

落花生期待の新品种 2年後秋にデビュ!

煎り莢用

一はいつ頃の予定

どの特徴があり、生産者

研究センターでは、本県特産の落花生の生産振興を図るため、食味が良く、収量が多い新品種の育成に取り組んできました。

や加工業者からの評価も高いことから、主力品種として有望であると考えています。

が予想されることから、生産性の向上やコスト削減を重視した観点で試験研究に取り組んでいくことが重要です。

六
問

山本議員 千葉といえども、落花生、落花生といえば八街と全国的に有名。2015年の千葉県の落花生作付面積は5240haで全国の78%を占め、全国1位になつてゐる。

千葉県農林総合研究センターで落花生の品種改良を取り組んでいるが、昨年度の議会での私の質問に対して有望系統を1系統に絞り込み、導入を進めていくとの答弁があつた。二十数年ぶりの新品種として大いに期待している。

そこでうかがうが、煎り莢用の落花生新品種はどのような特徴があり、デビュ

千葉県農林総合研究センターで落花生の品種改良に取り組んでいるが、昨年度の議会での私の質問に対して有望系統を1系統に絞り込み、導入を進めていくとの答弁があつた。二十数年ぶりの新品種として大いに期待している。

そこでどうかがうが、煎り莢用の落花生新品種はどのような特徴があり、デビュ

おおまさりに代わる

茹で莢用も開発中

山本議員 薩花生「おおまさり」にかわる品種の開発状況はどうか。

農林水産部長
県で育成した茹
で莢用の落花生
「おおまさり」は
粒が極めて大きく
軟らかで甘みがあ
り、消費者の人気
は高いものの、生
産者からはより病
気に強く栽培しや

山本謹製煎り芋
要用の新品种について
デビューに向けてよろしく
お願いしたい。また、手に
取つて食べたくなるような
名前を付けていただきたい
「おおまさり」にかわる品
種は3～4年後にはデビュ
ーできるように取り組んで
ほしい。

畜産コスト削減研究 県畜産研究センター

農林総合研究センターでは、「おおまさり」の特徴を生かしながら、生産者の期待に応える品種育成を進めこのたび、有望系統を一つに絞り込んだところです。

県畜産研究センター

要望 山議員として、千葉県畜産総合研究センターがたな試験究の取りみ、農業革に力を入れていたくようおこする。

●千葉県や八街市のご意見、ご要望をお聞かせください
山本よしかず 県議 TEL.043(440)7070
〒289-1116 八街市中央20-11
FAX.043(440)7030

山本よしかず県議会リポート

国道側に右折レーンの設置を国に対して八街市から要望しているが、諸事情があり、なかなか予算がつかず、地域や地権者の皆様から早く改善してほしいとの声が寄せられている。

そこでうかがうが、国道126号の沖入ロ交差点について、右折レーンの設置が必要と考えるがどうか。

県土整備部長 国道1
26号と県道岩富山田台線が交差する沖入ロ交差点は、国道に右折レーンが設置されていないことから、朝夕を中心として交通渋滞が

地域の商店街活性化へ 訪日外国人を誘客



補正予算案などを審議した9月定例県議会本会議

山本議員　外国人観光客に対応するための商店街における人材育成が重要と考えるが、県はどのような支援に取り組んでいるのか。

知事　県では、商店街で働く人たちが、外国人観光客に対するおもてなしの考え方や、接客に必要な知識・技能を学ぶことができるよう、「訪日観光客商店街おもてなし事業」により、商店街が実施する講習会の費用を



腕に付けた視覚障害者用の
腕時計を示す山本義一県議（左）

いと絶賛して、とてもしつかり応援してまいりたいと言つておられた。

に日常生活用具の情報提供をどのように行っているのかをうかがう。

健康福祉部長 障害のある方が使用する日常生活用具については、障害者総合支援法に基づく地域生活支援事業において、国の基準に基づいて、市町村ごとに支給対象となる用具を指定し、購入費を支給しています。

県では、新しい日常生活用具や国の基準改正の情報などを、隨時、市町村に提供し、各市町村が障害のある方からの相談に対応しています。

号は銚子市から東金市を経由して八街市の南部を通り、千葉市に至る一般国道。国道126号と県道岩富山田台線の沖入口の交差点では朝夕の慢性的な交通渋滞で通勤などに不便をきたしている。

山本議員 県は森林整備や木材産業の成長にどのように取り組んでいるのか。
農林水産部長 県としては、森林の有する多面的機能を持続的に發揮させるために、森林整備を積極的に

進めることができると考えており、このため、県内の大宗を占める小規模な私有林の集約化と、間伐を主体とする森林經營計画の作成を積極的に支援しております。

促すために、スギを用いた
LVLと呼ばれる木質構造材
及び耐火部材マテバシイ
を活用した内装材などの開
発の支援や、公共建築物への
木材の利用促進などに取り
組んでおります。

き、森林経営計画による森林整備を推進。新規用途開発材の普及などで木材利用の拡大を促進し、林業及び木材産業の安定的な成長を取り組んでまいります。

ヒートルハズ
修繕・撤去費用
国に負担求める
台風9号で被

役を育成しています。
2020年東京オリンピックの開催に向けて、県内商店街を訪れる外国人観光客を「おもてなし」の心で迎えられると、引き続き、商店街の人材育成を進めてまいります。

の先の商店街まで訪日外国人観光客を呼び込むために、日本らしい自然や歴史、伝統文化、食、暮らしなど地域にしかないものや地域らしさを考えなければならぬい。